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Senhor Presidente.

Requeiro  a Vossa Excelencia.  ne  forma  regimental,  que  ap6s ouvir o

Soberano  Plenario.  seja  encaninhado  ao  llustrissimo  Senhor  Secretino  Estadual  da
infraestrutura  (Sinfra).  mostrando a necessidade de  PROCEDER COM  URGENCIA
A   CONCLUSAO   DO   RECAPEAMENT0   DE   CAMADA  ASFALTICA   E   A
SINALIZACAO  NECESSARIA  DA  MA-247,  qiw`  interliga  Sao  Luis  Gonzaga  do
Maranhao ao  Po\oado `Santo An`6nio dos Vicras ( BR-135 ).

JUSTIFICATIVA

.\  I.|`l.|`rida  (`hi{]   inll`i``u-`i`  no  uno  ul.  :020.  da  `cde  do  municipio-(Ira

A\.cnida  Jurai``   di`  Sall.`   I ortl.`).  all`  o  Po\ondo  Santo  Ant6nio  do  Costa.  restando  a

eoni.lusao alt. {;  Po\ oado  Santo  .\nl(`tnio dos Viciras -(BR-135). "ferca de 8kmzl.  A  \'ia

recupernda   possihilita   que   o   traje`o   si`ja   pi`rcorrido   em   menos   tempo.   com   maior
seguranqa  para  a  piipula¢fro  que  precisa  passar  pela  roclo\'ia:  6  tambem  uma  forma  de
assegurar  o  cumpriinl`nto  do  direito  di.  ir  I.  \ ir.  garantido  pela  constituicao.    De  plano,

tat   indicapho   `'isa   a   implanta¢ao   de   faixa  para   travessia   de  pedestres  e   a  devida
sinalizapao  de  transito.  tendo  em  \'isra  que  a  faha  desses  dispositivus  de  seguranca
dificultam  o  born  fluxo  do  hansito.  trazendo  riscos  de  acidentes  naquele  trajeto.  As

faixas para travessia de pedestres. hem como as placas de sinaliza¢ao` funcionam como
urna  ferramenta  no   trinsito.   cujo  objeti\.o  6   o   de  oferecer  seguranqu   de   forma  a
melhorar   a   acessibilidade.   proporcionando   aos   condutores   maior   viisibilidade   das

tra\essias.    Solicito    o    apoio    dos    Nobres    Edis    desta    C`asa    Legislativa,    para    o

encaminhamento dessa neeessaria solicitacao.

Sala das Sess6es` em 01  de Marco de 2021.
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